

Los Premios Platino calientan motores

El próximo martes 4 de abril se celebrará la presentación oficial de la cuarta edición de estos galardones, **que este año tendrán lugar en Madrid**, así como el anuncio de una preselección de las películas candidatas.

La cuarta edición de los **Premios Platino del Cine Iberoamericano** cada vez está más cerca. Así, el próximo día 4 de abril tendrá lugar la presentación de estos galardones, que **este año se celebrarán en Madrid**, así como el anuncio de una preselección de películas candidatas a los galardones.

Los **Premios Platino** son los primeros premios cinematográficos que engloban a toda la industria audiovisual iberoamericana. Nacieron en 2014 y en solo tres ediciones, retransmitidas internacionalmente por casi veinte canales de televisión, se han erigido como el gran evento de promoción internacional, fomento y apoyo a nuestro cine. Son una gran reunión de actores, directores, productores, músicos, técnicos y prensa especializada para celebrar con el público la producción cinematográfica de todo el año y rendir homenaje a todas las personas que la hacen posible.

Los **Premios Platino del Cine Iberoamericano** están promovidos por **EGEDA** con la colaboración de **FIPCA**.